

Vorderlader Rangliste 2012

Auftaktwettbewerb der Vorderladerschützen in Sachsen-Anhalt

Auch im 16. Jahr der Vorderladerrangliste konnten wir die Teilnehmer aus Sachsen-Anhalt auf der Nienburger Sportschießstätte am 14. April zu ihrer Auftaktveranstaltung begrüßen.

Teilnehmen können Schützen die dem Landesverband Sachsen-Anhalt angehören und nach der Sportordnung im Besitz einer Erlaubnis nach §27 Sprengstoffgesetz sind.

Im Mittelpunkt des landesoffenen Wettbewerbes steht der sportliche Wettbewerb, aber auch für jeden Teilnehmer die Überprüfung seines Leistungsstandes.

Die 32 Teilnehmer der Frühjahrs - Vorderladerrangliste waren mit 65 Starts vertreten. Sie konnten aus 11 Disziplinen ihre Starts wählen. Neu und zusätzlich war das Auflageschiessen mit dem Perkussionsgewehr in der Altersklasse und Seniorenklasse.

Wie in jedem Sportjahr werden 3 Wertungsschießen zur Rangliste durchgeführt.

Die zwei besten Ergebnisse des teilnehmenden Schützen gehen in die Wertung.

Hervorragende Ergebnisse gab es in der Disziplin Perkussionsgewehr. Der Bleckendorfer Wilfried Ortfeld wurde mit 141 Ringen erster vor Angelika Schneider vom Boblasser Verein die ebenfalls 141 Ringe schoss, aber eine Zehn weniger auf ihrer Ringscheibe hatte. Jürgen Richter wurde mit 139 Ringen Dritter.

In vielen Disziplinen wurden gute Ergebnisse geschossen die für eine Qualifikation zur DM ausreichend wären. Aber der Qualifikationswettbewerb erfolgt immer über die Ergebnisse der Landesmeisterschaft.

Mit 138 Ringen in der Disziplin Perkussionsfreigewehr verwies Angelika Schneider auch im Liegendanschlag die männlichen Teilnehmer auf die Plätze.

Einzigster Starter in der Disziplin Muskete war Jens Fischer von Traditionsregiment Sachsen-Weißenfels mit sehr guten 123 Ringen.

Henry Vogel von der Nienburger Schützengilde schoss 137 Ringen in der Disziplin Perkussionspistole und war damit der erfolgreichste Teilnehmer in den drei Kurzwaffendisziplinen.

Die zwei Nienburger Wurfscheibenschützen Dr. Henry Herper und Eberhard Marek beherrschten mit ihren 21 getroffenen Wurfscheiben das Teilnehmerfeld in der Disziplin Perkussionsflinte. Ein Stechen musste über den 1. und 2. Platz entscheiden. Die vierte Wurfscheibe im Stechen verfehlte Marek. Dr. Henry Herper gewann dieses Wurfscheibenschiessen.

Im neu, eingeführten Rahmenprogramm Perkussionsgewehr – Auflage waren 5 Teilnehmer am Start. Der erste Sieger in dieser Disziplin heißt Lutz Paarmann vom Schützenverein Bleckendorf Egel. Er gewann mit 138 Ringen vor Eberhard Marek der 129 Ringe schoss.

Einmal mehr haben die Vorderladerschützen mit ihrem attraktiven Sport und der Freude am Schwarzpulverschießen unter Beweis gestellt, dass mit Pulver und Blei sehr gute Ergebnisse erzielt werden können.

Die Organisatoren, Betreuer und Helfer sind eine tragende Säule um so einen Wettbewerb durchzuführen. Die Teilnehmer bedanken sich.

Eberhard Marek